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会長インフォメーション
PRESIDENT INFORMATION

会長：津野 友邦

事務所：〒540-0001　大阪市中央区城見2丁目2番22号
　　　　ホテルモントレ　ラ・スール大阪
電話：06-6937-8171 ファックス：06-6937-8011
例会日：毎週火曜日　12時30分／例会場：ホテルモントレ ラ・スール大阪
会長：津野友邦／幹事：稲垣良二／SAA：須田幸史朗
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：https://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 クラブ存続のための会員増強～次の10年に向けて～」

会員増強・新クラブ結成推進月間

塩谷ガバナー補佐様、岩本ガバナー補佐エレクト様、本
日は大阪鶴見RCにお越しくださいましてありがとうござい
ます。本日はご指導のほどよろしくお願いいたします。
8月第一例会ということで7月に食べに行ったお店で好き
でよく行くお店、そしてこれが旨い！というのをいくつかご
紹介したいと思います。
大阪市北区西天満にある中華料理のお店、「沖花（ツォ
ンファー）」さんです。北新地の中華の有名店で修行後独
立されたオーナーシェフの店です。北新地から歩いて10分
程度、2号線沿いにあります。こちらは海鮮が中心ですが、
自家製チャーシューや北京ダックもとても美味しいです。
丁寧に下ごしらえをした様々なフカヒレを使ったお料理が
特徴的で、とても美味しいです（私は焼きフカヒレが好き
です）。紹興酒も大変まろやかな古酒が揃えられており、
魅力的です（やはり中華には紹興酒だねと思ってしまいま
す）。
続いて二軒目、大阪市中央区南久宝寺町にある「時分時

（じぶんどき）」というお店です。難波神社の裏手にあり
ます。ご夫婦で営業されていまして、とても予約困難なお
店です。その時々の旬の食材を使った創作鉄板焼きです。
旬の食材を使ったお料理以外で、必ず注文するのは、
オードブル（中でも椎茸にフォアグラバター？に松の実
のせた一品はたまりません）、もやし焼きそば、〆でお好
み焼きといったところでしょうか。ワインもリーズナブル
なものが数多くあって、多くのまない方にとっても有難い
のが、グラスワインが20種類ほど常に準備されていてお
料理も含め最高です。
もう一軒、今回ご紹介する最後は飲むお店です。正統
派のBARです。北新地本通のTHe WEST BER。昨年末
に新しく建ったビルで、有名なお店ばかり入っているので
このBARは何だろうとふらっと立ち寄りました。食後に
軽く一杯行くのにとてもおススメです。帝国ホテル大阪
で20年？と仰っていたか、ずっとバーテンダーしてきたマ
スターが作るカクテルやノンアルコールのジュース等々
どれも本格的で美味しいです。お店もとても澄んだ空気
感でおしゃれな内装、グラスもこだわっていてとてもいい
お店です。食後の一杯におススメです。

町に灯を 海
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クラブフォーラム
　　　社会奉仕部門 宮里唯子ガバナー公式訪問

8月30日（火）

イマジンロータリー



本日、塩谷ガバナー補佐をお迎えしてのクラブアッ
センブリーです。塩谷ガバナー補佐様・岩本ガバ
ナー補佐エレクト様、ご多忙な中お越し頂きありが
とうございます。
７／２６の夜例会は１９名の参加で楽しい懇親
会となりました。次回は１１／２９大阪のロータ
リー１００周年を祝う夜例会です。皆さまご予定願
います。
本日、小栗さんが新規入会されました。ロータリー
活動楽しんで頂ければと思います。
７／２７の燦々会に津野会長と参加しました。１
２／１６・１７の地区大会について、大阪のロータ
リー１００周年の歩みを是非鑑賞下さい。フレッ
シュロータリアン研修交流会が３／２７で計画され
ます。ＩＭ３組ロータリーデーは３／２５寝屋川ア
ルカスホールにて開催です。
７／２８に津野会長と鶴見区長・副区長を訪問し
ました。３年振りの鶴見区民まつりを成功させること
が当面の課題。鶴見区の中期ビジョン・ロータリーへ
の期待等について、卓話をお願いした次第です。
大阪府新型コロナ警戒信号が赤色となりました。
今後の例会開催について、本日の理事会にて協議し
ます。皆さま感染されませんように、くれぐれもお気
を付け下さい。

秀 島 会 員 塩谷ガバナー補佐、ようこそいらっ
しゃいました。よろしくお願いします。

水 間 会 員 塩谷ガバナー補佐、ようこそいらっ
しゃいました。宜しく御指導の程お願
い申し上げます。
ガバナー補佐をお迎えするのにジャ
ケットを忘れてきました。お許し下さい。

水 間 会 員 小栗さん、ご入会お目出とうございま
す。これからバリバリと働いてもらい
ますので、宜しく。

中 村 会 員 ホームクラブ夜例会、欠席のお詫び

中 森 会 員 皆様大変ご無沙汰しております。学
校が夏休みに入りました！
8月～9月1週目までは例会参加しま
す。宜しくお願いします。

中 村 会 員 塩谷ガバナー補佐、岩本ガバナー補
佐エレクトの御来訪を歓迎致します。
よろしく御願い致します。

大 草 会 員 塩谷ガバナー補佐　ようこそいらっ
しゃいました。どうぞ宜しくお願い致
します。

清 水 会 員 塩谷ガバナー補佐を歓迎して
1年間　健康に留意してがんばって
下さい。

津 野 会 員 塩谷様、岩本様、本日はありがとうご
ざいます。ご指導のほど宜しくお願い
いたします。
小栗様　入会心より大歓迎いたします！

秀 島 会 員 小栗さん、ご入会おめでとうございます。

田中（信）会員 塩谷ガバナー補佐、岩本ガバナー補
佐エレクトの来訪を歓迎申し上げま
す。
小栗さん入会おめでとうございます。
これからもよろしくお願い致します。

￥25,000.-　　累計　￥110,000.-

￥8,000.-　　　　累計　￥31,000.-

幹事報告 幹事：稲垣 良二

： 名  社  会 名鉄観光サービス株式会社 

： 類分業職 旅行 ： 味趣 ゴルフ・食べ歩き

： 所  業  事 大阪市中央区難波4-7-14
難波フロントビル11F

小栗隆 新入会員のご紹介

￥7,000.-
累計：￥999,831.-

7/12 ライトミール振替



担当：鳥居会員

7月26日【1758回】

会員数　 　 　 　 2 6 名
（内出席規定免除  11名）

出席会員   14名中  10名

出席免除会員  11名中  5名

休止会員　　　   1名 

出 席 率 15/19  78.95%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 2名

出席総数　　　　 17名

前々回  7/12  Ｍ/Ｕ1名

修正出席率 15/18 183.33%

卓 話
塩谷ガバナー補佐訪問

第２回クラブアッセンブリー




